

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

March 20, 2024 / Le 25 mars 2024

---

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d'audit et de certification

---



### **AASB Exposure Draft – Proposed Amendments to Canadian Auditing Standard (CAS) 240, The Auditor's Responsibilities Relating to Fraud in an Audit of Financial Statements**

Share your views on the AASB's Exposure Draft, "Proposed Amendments to CAS 240, The Auditor's Responsibilities Relating to Fraud in an Audit of Financial Statements." Read more about the proposed standard and related conforming and consequential amendments. [Respond](#) to our Exposure Draft by May 6, 2024, and have your say!

### **Exposé-sondage du CNAC sur le projet de modification de la Norme canadienne d'audit (NCA) 240, *Responsabilités de l'auditeur concernant les fraudes lors d'un audit d'états financiers***

Donnez votre avis sur l'exposé-sondage du CNAC concernant les modifications qu'il propose d'apporter à la NCA 240, *Responsabilités de l'auditeur concernant les fraudes lors d'un audit d'états financiers*. Prenez connaissance de la norme en projet, ainsi que des modifications de concordance et des modifications corrélatives correspondantes. [Répondez](#) à l'exposé-sondage d'ici le 6 mai 2024.



### **Virtual Roundtable Discussion – AASB Exposure Draft, "Proposed Amendments to CAS 240, The Auditor's Responsibilities Relating to Fraud in an Audit of Financial Statements"**

Attend an upcoming roundtable discussion to help us ensure the proposed amendments to CAS 240, The Auditor's Responsibilities Relating to Fraud in an Audit of Financial Statements, work for Canadians. [Register](#) for a session on

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

April 9, 2024 (English), or April 15, 2024 (French) and share your views directly with our team!

**Table ronde virtuelle – Exposé-sondage du CNAC – Projet de modification de la NCA 240, Responsabilités de l'auditeur concernant les fraudes lors d'un audit d'états financiers**

Participez à la table ronde virtuelle pour nous aider à faire en sorte que le projet de modification de la NCA 240, *Responsabilités de l'auditeur concernant les fraudes lors d'un audit d'états financiers*, soit bien adapté au contexte canadien. [Inscrivez-vous](#) à la séance du 9 avril 2024 (en anglais) ou à celle du 15 avril 2024 (en français) pour faire part de vos commentaires directement au CNAC.



**AASB proposes not to adopt the IAASB's proposed Public Interest Entity narrow-scope amendments at this time**

The AASB issued an Exposure Draft proposing not to adopt at this time the International Auditing and Assurance Standards Board (IAASB)'s proposed narrow-scope amendments. The IAASB's proposal stems from revisions to the definitions of listed entities and public interest entities in the International Ethics Standards Board for Accountants' International Code of Ethics for Professional Accountants (Including Independence Standards). We welcome your feedback on this Exposure Draft. [Submit your comments](#) by April 8, 2024, and tell us what you think.

**Le CNAC propose de ne pas adopter pour le moment les modifications de portée limitée proposées par l'IAASB concernant les entités d'intérêt public**

Le CNAC a publié un exposé-sondage dans lequel il propose de ne pas adopter pour le moment les modifications de portée limitée proposées par le Conseil des normes internationales d'audit et d'assurance (IAASB) qui découlent des modifications apportées aux définitions d'entité cotée et d'entité d'intérêt public dans l'*International Code of Ethics for Professional Accountants (including International Independence Standards)*

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

du Conseil des normes internationales de déontologie comptable. Nous souhaitons obtenir vos commentaires en réponse à cet exposé-sondage. [Donnez-nous votre avis](#) en nous faisant parvenir vos commentaires d'ici le 8 avril 2024.

---

Canadian Sustainability Standards Board

Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité

---



### **Media Release – Canadian Sustainability Standards Board Announces First Canadian Sustainability Disclosure Standards for Public Consultation**

Canada's first proposed Canadian Sustainability Disclosure Standards (CSDS) are out for public comment until June 10, 2024. Exposure Drafts on CSDS 1, General Requirements for Disclosure of Sustainability-related Financial Information, and CSDS 2, Climate-related Disclosures align with the 2023-released IFRS S1 and S2 global baselines, with modifications introduced to align with Canadian-specific needs. Also out for comment is a paper discussing how the CSSB proposes to introduce changes, if required, to IFRS Sustainability Disclosure Standards for use in Canada. The Board will be offering a variety of ways to take part in the consultation, ensuring a wide range of perspectives are considered before finalizing the proposals. [Learn more](#)

### **Communiqué de presse – Le Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité annonce la publication pour commentaires des exposés-sondages sur les premières Normes canadiennes d'information sur la durabilité**

Les premiers projets de Normes canadiennes d'information sur la durabilité (NCID) ont été publiés pour commentaires, et la période de consultation publique se terminera le 10 juin 2024. La NCID 1, *Obligations générales en matière d'informations financières liées à la durabilité*, et la NCID 2, *Informations à fournir en lien avec les changements climatiques*, se fondent sur la base de référence mondiale que forment IFRS S1 et IFRS S2, publiées en 2023, et sont adaptées légèrement pour

---

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

tenir compte du contexte canadien. Un appel à commentaires est aussi en cours au sujet du document présentant les critères proposés par le CCNID pour la modification, au besoin, des normes IFRS d'information sur la durabilité en vue de leur utilisation au Canada. Le CCNID proposera diverses avenues pour transmettre les commentaires afin de s'assurer de prendre en compte un large éventail de points de vue pour élaborer le texte définitif. [En savoir plus](#)



### **Webinar – Proposed Canadian Sustainability Disclosure Standards and Criteria for Modification Framework**

Join us for an interactive session to learn more about Canada's first proposed Canadian Sustainability Disclosure Standards (CSDS). Participate in our live webinar on April 10, 2024, to discuss and ask questions about the Exposure Drafts on CSDS 1 and CSDS 2, and the Consultation Paper on Criteria for Modification Framework. Webinar will be live in English with simultaneous translation to French. [Register now!](#)

### **Webinaire – Projets de Normes canadiennes d'information sur la durabilité et critères de modification**

À l'occasion de cette séance interactive, vous en saurez plus sur les premiers projets de Normes canadiennes d'information sur la durabilité (NCID). Notre webinaire, qui se tiendra en direct le 10 avril 2024, traitera des exposés-sondages concernant la NCID 1 et la NCID 2 ainsi que du document de consultation sur les critères de modification. Vous pourrez également poser vos questions. Le webinaire se déroulera en anglais, avec interprétation simultanée en français. [Inscrivez-vous dès maintenant!](#)

**Public Sector Accounting Board**

**Conseil sur la comptabilité dans le secteur public**

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Submit an Issue to the PSA Discussion Group**

Do you have concerns or questions related to the application of the PSA Handbook? Or would you like to know more about emerging issues impacting public sector reporting? If so, [submit an issue](#) to the PSA Discussion Group for consideration! Submissions for our upcoming June 2024 meeting are due April 19, 2024.

### **Soumettre une question au Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public**

Vous avez des questions ou des commentaires sur l'application des normes du Manuel du secteur public ou souhaitez en savoir plus sur les problèmes émergents qui ont une incidence sur l'information communiquée par les entités du secteur public? [Soumettez une question](#) au Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public! Vous avez jusqu'au 19 avril 2024 pour suggérer un point à ajouter à l'ordre du jour de la réunion de juin 2024.



### **Narrow Scope Amendment Exposure Draft: GAAP Designation of PSA Handbook Appendices**

In its narrow-scope amendment Exposure Draft, GAAP Designation of PSA Handbook Appendices, PSAB proposes to assign a higher level of authority under GAAP to four application guidance PSA Handbook Appendices. Tell us if you agree with the amendments and [submit your feedback](#) by April 11, 2024.

### **Exposé-sondage – Le CCSP propose de rehausser le niveau d'autorité de quatre annexes qui constituent des guides d'application**

Dans son exposé-sondage, *Modifications de portée limitée : Statut (ou niveau d'autorité en tant que source de PCGR) d'annexes figurant dans le Manuel du secteur public*, le CCSP propose de rehausser le niveau d'autorité en tant que source de PCGR de quatre annexes du Manuel du secteur public qui

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

constituent des guides d'application. [Donnez votre avis](#) sur les modifications proposées d'ici le 11 avril 2024.

---